

昼生小だより

令和7年 12月 15日
No.14



↑昼生小HP

友愛活動 コミュニティセンター訪問 ～ 歌のプレゼント！ 感謝を込めて

12月12日、全校児童が昼生地区コミュニティセンターを訪問しました。大掃除の予定でお集まりいただいていた60名あまりの地域の方々に、子どもたちが合唱を披露しました。

「友愛活動」の一環として、「お世話になっている地域の皆様に元気な歌声を届けよう！」と、昨年に引き続いての取組となります。11月の亀山市音楽会で発表し各方面から高評価をいただいている「群青」の合唱を3～6年生が披露しました。また、1・2年生も新たに曲「にし」を練習し、振り付きで可愛らしい合唱を披露しました。最後に、全員で校歌を合唱し、大成功となりました。

地域の皆様には、満場の拍手喝采で喜んでいただけてよかったです。そして、子どもたちにとっても大きな喜びが得られたこと、自信につながったことなど、今後の励みになりました。

これからもますます磨きをかけて、次の活動へとつなげていきたいと思えます。1月以降に、各地区へも数か所訪問させていただく計画をしています。よろしければその際も、ご参観ください。



キャリア教育～新商品、完売！！～

キャリア教育として進めてきた3～6年のお菓子の新商品ができあがりました。「ひるもなか」と「もみち」です。どちらも地域の和菓子屋さん（生甘堂）の協力と指導のもと、縦割りの班で考えて絞り込んできた自信作です。チラシの配布や口コミでの宣伝、新聞やSNSでの発信なども行った成果もあったのか、4日間すべて完売いたしました。日によっては、開店前から行列ができて、午後には売り切れている日もあったり大盛況でした。多くの方々から、「おいしかったよ」「また来年もお願い」「定番メニューにしたら？」などあたたかいご声援もいただきました。子どもたちは店頭で販売体験もさせていただき、とても貴重な経験となりました。ご協力いただいたみなさん、本当にありがとうございました。



昼生小人権集会

12月10日、昼生小人権集会を行いました。全校児童（1年生を除く）が参加し、なかよしホールで、縦割り班で話し合いをしました。まず、亀中校区人権フォーラム（児童は学年閉鎖のため不参加）の内容を6年担任から、パワーポイントを使いながらわかりやすく伝えました。物事には様々な見方ができることや障がいの社会モデルの考え方などを学びました。次に、子どもたちが作った人権標語の交流をしました。それぞれの思いを確認し合い、標語はなかよしホールに掲示します。そして、教職員による朗読劇「海のできごと」を題材に、縦割り班で話し合いました。思い込みや決めつけをせず、事実を確かめることや不確かな情報を広めないことなどを確認しました。子どもたちは、上級生が進行役となり、積極的に意見交流をし、普段の生活に生かそうとする意欲が見られました。



5年おはぎづくり・お礼の会

11月28日、3・4限目に、地域の老舗菓子屋「生甘堂」の伊藤さんを講師に招き、5年生が稲作体験学習で収穫したもち米を使った「おはぎづくり」を体験しました。初めに、あんでもち米を包むときのこつを実演しながら教えていただき、その後、こしあんと粒あんのおはぎをつくることに挑戦しました。子どもたちは四苦八苦している様子でしたが、楽しみながら作業をしていました。この日の給食には、生甘堂さんに昼生米でつくっていただいたおはぎと赤飯が全校児童に配られ、皆で味わいました。ごちそうさまでした。5限目には、稲作体験学習でお世話になった方々を招いて「お礼の会」を開きました。今年の米づくりの中で学んだことや気づいたことなどを、スライドにまとめ発表しました。そして、レクレーションをしていっしょに楽しい時間を過ごしました。米づくりの講師としてお世話になった國分さまをはじめ、地域の皆さまやJA鈴鹿さまなど多くの方々のご理解とご協力で成り立っている学習です。これからも、どうかよろしくお願いたします。



1・2年あきふゆランド

12月1日、1・2年生の生活科の取り組みで、年長児のみなさんをお招きして、「あきふゆランド」を行いました。どんぐりや木の枝などを使い、6種類のあそびを考え、年長児のみなさんに楽しんでもらいました。「いらっしゃい!」「〇〇点です。おめでとうございます」と明るい声が体育館に響いていました。また、業間休みには、5年生と年長児さんとの交流の時間も取りました。入学後は、6年生となる5年生と仲よくなるために、「ふえおに」をして遊びました。来春の入学が待ち遠しいです。



今後の主な予定（変更になる場合もあります）

12月 23日(火) 2学期終業式 10:30 下校
24日(水) 冬季休業開始（～1/7）

学校閉校日[12/27(土)～1/6(火)]など、学校に連絡ができない場合は、亀山市役所代表電話(82-1111)が対応窓口となりますので、緊急時はそちらへご連絡をお願いします。

1月 8日(水) 3学期始業式 10:30 下校
9日(木) 3学期給食開始、4限下校、身体測定 13:35 下校
13日(火) 4限授業、13:35 下校 KameyamaStudyWeek(～1/19)
14日(水) 短縮4限 13時下校
15日(木) 健康磨き実施日
16日(金) 6年薬物乱用防止教室
19日(月) 委員会
21日(水) 昼生っ子集会、放課後子ども教室（バドミントン）
23日(金) 亀山市特別支援学級作品展（亀山エコー）～1/26